
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Jérôme Briand Délégué-e à l'information Vacant

Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine 
Mailloux

Délégué-e  à  l'animation 
socio-culturelle

Alix Genier 

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine  
Labrecque-
Synotte 

Délégué-e à la mobilisation Mathieu 
B.Girard 

Délégué-e à la pédagogie Julien 
Longchamp

Délégué-e à la trésorerie Daphné 
Champoux 

Adjoint-e-s :Élise Plante B
Observateurs/observatrices : Gabriel Dumas , Émilie Champoux
0. PROCÉDURES

0.1 Ouverture à 11h25

Proposée par Jérome Braind 
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité

0.2 Praesidium 

Que Julien Longchamp et Alix Genier soient respectivement présidente et secrétaire  de 
la réunion. 
Proposée parJérôme Briand
Appuyée par Catherine Mailloux 
Adoptée à l'unanimité 
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0.3 Lecture et adoption de l'ordre du jour 

Que l’on adopte l’ordre du jour suivant : 

0. Procédures
0.1. Ouverture
0.2. Præsidium
0.3. Adoption de l’ordre du jour
0.4. Adoption des procès-verbaux

1. Coordination
1.1. Permanence

1.1.1. Émilie Champoux
1.1.1.1. Retour
1.1.1.2. Mandats

1.1.2. Gabriel Dumas
1.1.1.1. Retour
1.1.1.2. Mandats

1.2. Comité d'embauche
1.3. Assemblée générale

2. Trésorerie

3. Mobilisation 
3.1. Retour  du comité de mobilisation
3.2. Bilan mobilisation

4.Information
4.1. Comité de l'agenda

5. Interne
5.1. Entente Asso-Collège
5.2. COOP collège de Maisonneuve

6. Pédagogie 
6.1. Retour Commission des études
6.2. CCCP
6.2. Plaintes

8. Varia
10. Levée

Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott

Amendement
Que le point 6.1 soit retour CRAM,  6.2 Bilan autres assos et 7.3 Comité Aménagement 
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyé par Alix Génier
Adoptée à l’unanimité 

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte tel quel le procès-verbal de la réunion du 5 octobre  2010.

Proposée par Jérôme Briand 
Appuyée par Daphné Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unanimité

1. COORDINATION
1.1 Permanence  

1.1.1 Émilie Champoux  
1.1.1.1.Retour  
1.1.1.2.Mandats  

Que les mandats d'Émilie Champoux pour la semaine prochaine soient :  le 
support à l'interne, la comptabilité, le support à la pédagogie, l'organisation 
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d'une journée détente, le cartable sécurité, aller chercher les permis 
d'alcool 
 Proposée par Daphné Champoux
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité 

1.1.2 Gabriel  Dumas  
1.1.2.1. Retour  
1.1.2.2. Mandats   
Que les mandats de Gabriel Dumas pour la semaine prochaine soient : 
l'accueil du nouveau permanent, la motivation des troupes pour la 
prochaine AG et de recueillir les informations sur le dossier bibliothèque 
avec Émilie Champoux
Proposée par Mathieu B.Girard 
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

1.2 Comité  embauche
Que le conseil exécutif embauche David Simard au poste de permanent en 
graphisme.
Proposé par Julien Longchamp
Appuyé par Alix Génier
Demande de vote : 
Pour : 5, Contre:1, Abstention:0
Adoptée a majorité

 
1.3 Assemblée générale

Que le prochain CX est lieu vendredi prochain de 10h à 12h.
Proposé par Julien Longchamp
Appuyé par Mathieu B.Girard

Amendement:
Que le prochain CX soit le lundi 18 octobre à 18h.
Proposé par Julien Longchamp
Appuyé par Jérôme Briand.
Adopté à l'unanimité et dispose de la principale

Que la déléguée aux affaires internes et le délégué a la mobilisation  apporte les 
propositions pour la Bibliothèque pour la prochaine AG.
Qu'Émilie aille voir Nicholas Beauchemin pour lui proposé de  s'occupe de 
monter une proposition pour l'agrandissement de la cafétéria.
Que Delphine s'occupe de rédiger la propostion par rapport à la rencontre des 
partenaires.
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Que Julien s'occupe de la proposition des plaintes pédagodiques .
Proposé par Julien Longchamp
Appuyé par Delphine Labrecque-Synott
Adopté à l'unanimité

Que Mathieu se penche sur la question de la plage horaire et arrive avec une 
proposition pour le prochain CX.
Proposé par Alix Génier
Appuyé ar Delphine Labrecque-Synotte.
Adoptée à l'unanimité

Que Émilie Champoux préside la prochaine AG et que Myriam Alami soit la 
secrétaire.
Proposé par Delphine Labrecque-Synotte
Appuyé par Mathieu B.Girard
Adoptée à l'unanimité.

2. Trésorerie

3. Mobilisation

3.1 Retour comité de mobilisation   

Que Mathieu et Catherine rencontrent le syndicat des professeurs et qu'ils 
trouvent un professeur  pour l'Assemblée Générale.
Proposé par Julien Longchamp
Appuyé par Mathieu B.Girard
Adoptée à l'Unanimité

3.2 Bilan comité de mobilisation  

Que Delphine s'occupe de réparer la banderole d'AG
Proposé par Mathieu B.Girard
Appuyé par Delphine Labrecque-Synotte
Adoptée à l'unanimité

Qu'Émilie aille demander à la belle Gisèle une table pour le kiosque de l'AG pour 
la semaine.
Proposé par Mathieu B.Girard
Appuyé par Alix Génier
Adoptée à l'unanimité 
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4. Information

4.1 Comité agenda  

5. DAC 
5.1 Lundi militant  

Qu'Alix  invite  Stella  et  la  CLES au  prochain  lundi  militant  dans  le  but  qu'il  y  ait  
un débat.

Proposé par MathieuB.Girard
Appuyé par Jérôme Briand
Amendement:
Qu'Alix recontacte Valérie pour lui dire qu'on préfère reporter sa conférence 
ultérieurement. (avec Diplomatie)
Proposé par Delphine Labrecque-Synotte
Appuyé par Julien Longchamp
Adopté à l'unanimité.

6. Externe
6.1 Retour CRAM  
6.2 Autres ASSOS

7.   Interne  
 

7.1 Retour entente Asso-Collège

Que lors de la prochaine AG, qu'un comité ADOC soit formé pour l question de 
l'entente Asso-Collège chapeauté par l'interne.

Proposé par Mathieu B.Girard
Appuyé par Jérôme Briand
Adoptée à l'unanimité

7.2 Coop du collège  
7.3 Comité aménagement  

Que Catherine s'occupe d'obtenir plus d'informations sur le comité aménagement de 
la bibliothèque

Proposé par Jérôme Briand
Appuyé par Julien Longchamp
Adoptée à l'unanimité

Que trois étudiants(formation continue, préuniversitaire &technique) soient élus en 
AG et qu'ils appliquent les mandats de l'AG lors du comité aménagement.

Proposé par Mathieu B.Girard
Appuyé par Catherine Mailloux
Adopté à l'unanimité
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8. Pédagogie 

8.1 Retour commission des études 
8.2 CCCP  
8.3 Plaintes  

9.Varia

10. LEVÉE à 14h51
Proposée par Julien Longchamp
Appuyée par Alix Génier
Adoptée a l'unanimité
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